



Le podium des féminines

Un podium au championnat du Finistère de Cyclocross pour le VC Châteaulin

Ce dimanche le VCC était présent à Plabennec au championnat du Finistère de cyclo-cross.

En catégorie dame, Steren LE BRETON remporte la médaille d'argent récompensant la deuxième place sur un circuit complètement détrempé par les intempéries.

Elle s'est très bien comportée car, après un départ moyen, au fil des tours, elle a effectué un beau retour et termine donc sur la 2^{ème} marche du podium.

Chez les juniors, Marc LALLAOURET effectuait un grand retour dans la discipline et termine honorablement ce championnat avec une 8^{ème} place en juniors.

Dans la catégorie Espoirs, Gwenole LE BRETON termine à une honorable 5^{ème} place.

Dans la catégorie seniors nous avons assisté à une superbe épreuve très technique.

Le VCC était représenté par Jean-Paul LAPART et David TOULLEC. Après un départ un peu timide, David TOULLEC a effectué une course remarquable au contact des meilleurs. Au fil des tours il est remonté progressivement vers la tête et termine à une belle place de 6^{ème}.

Nul doute que dans les semaines à venir il sera en mesure de batailler pour la première place. Jean-Paul LAPART, malgré une chute spectaculaire dans la boue, a effectué un bon parcours.

Des résultats très satisfaisants dans l'ensemble des catégories pour les représentants du VCC.

Dimanche prochain ils se retrouveront tous au championnat de Bretagne à Locminé.

Hervé Louarn



Steren LE BRETON